

1802



2016

Einladung zum Lektürabend über ‚Martin Salander‘ von Gottfried Keller

Liebe Mitglieder der Lesegesellschaft

Für unseren kommenden Lektüreabend habe ich, wie es Frau Wiederkehr noch vorgeschlagen hat, den Roman ‚Martin Salander‘ ausgewählt. Das Buch ist das grosse Alterswerk von Gottfried Keller. Es erschien 1886, vier Jahr vor seinem Tod. Das handlungsreiche und gut zu lesende Werk ist eine kritische Auseinandersetzung mit dem zunehmenden Gewinnstreben und dem zügellosen Spekulationsfieber, die beide nach Kellers Auffassung den Geist der jungen Eigenossenschaft, für deren Gründung er als junger Man gekämpft hatte, bedrohten. Es gibt nur eine Fassung des Textes. Es spielt keine Rolle, in welcher Ausgabe Sie das Werk lesen. Wer es noch nicht besitzt, dem empfehle ich die schöne, gebundene Ausgabe im Nagel & Kimche Verlag (ISBN 978-3-312-00326-6). Als Taschenbuch ist das Werk zur Zeit leider nicht erhältlich.

Wir treffen uns am

**Freitag, 30. September, um 19:30 Uhr im Cheminée-Raum des
reformierten Kirchgemeindehaus in Horgen.**

Ich freue mich auf ein anregendes Gespräch mit Ihnen und grüsse Sie
sehr freundlich

A handwritten signature in dark ink, reading 'Thomas Dütsch-Rychener'.

Thomas Dütsch-Rychener

